

Le second forum régional commence aujourd'hui en Colombie



Bogota, 10 juillet (RHC-PL)- Le Second des trois forums régionaux sur les victimes du conflit armé colombien commence aujourd'hui dans la ville de Barrancabermeja, dans le nord du pays. Des délégués de sept départements s'y réunissent .

La violence socio-politique, la perspective de genre, les jeunes dans le conflit , la recherche de la paix et du modèle de développement économique sont les thèmes qui seront débattus dans ce forum organisé à la demande de la table de paix entre le Gouvernement et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du Peuple.

La rencontre, placée sous les auspices de l'ONU en Colombie et par le Centre de Pensée et de Suivi du Processus de Paix de l'Université Nationale , fera parvenir les propositions des victimes à la table des négociations, qui reprendront le 15 juillet prochain à La Havane, à Cuba.



Radio Habana Cuba